



岡崎中学校だより

自由・自律・友愛

令和3年9月30日 第7号

「無限に広がれ絆の輪 #岡フェスしか勝たん」

朝夕めっきり涼しくなりました。明日から10月です、読書、スポーツ、食欲の秋・・・いろんな秋を楽しみたいですね。

さて、いよいよ明日から岡崎フェスタが始まります。コロナ禍で感染拡大防止の取組を再徹底する為に、文化の部・スポーツ大会とともに昨年度に引き続き「学年ごとの開催」という形式になりましたが、明日の文化祭では、午前中に生徒会のオープニング・皆さんがこれまで取り組んできた「無窮」の時間での学習成果、午後からは教科授業や文化系部活動の作品鑑賞・生徒会エンディングなどが予定されています。

他学年の「無窮」の発表などは、密を避けるために教室で画面を通しての鑑賞となります。文化や芸術の多様性や面白さを感じてほしいと思いますし、お互いにほかの生徒や他学年の生徒の発表に大いに刺激を受けてください。

学校で実施されるこのような行事には、皆さん自身が人間関係を上手く形成すること、集団で取り組むことによって学級や学年に所属しているという実感や連帯を深めること、公共の精神を培ってより良い学校生活を築くことなど行事を通して身につけていきたい力があります。岡崎フェスタでの取組を通して一回り大きく成長した皆さんの姿が見られるのを楽しみにしています。

2年生「プロフェッショナルに学ぼう」

2年生は、9月2日（木）5限・6限を使い「プロフェッショナルに学ぼう」という取り組みを行いました。今年度も残念ながら新型コロナ感染症拡大のため、「チャレンジ体験」は実施することができません。そこで今回、本校の事務職員の山本さん。京都府警警部補の大野さん。近畿日本ツーリストの大嶋さん（Zoomにて）の3人の方にゲストティーチャーをお願いし、「働くこと」について直接お話を聞かせていただきました。

日頃、何気なく通っている学校は、様々な方に大きな力で支えられていること、警察官は強くなくてはいけない、ということ。人に喜ばれることがなによりのやりがいであること等、それぞれのゲストティーチャーが携わっておられる仕事についての思いや働くための大切なことを学習することができました。



10月行事

| 日 | 曜 | 主な行事等 | 日 | 曜 | 主な行事等 |
|----|---|--------------------|----|---|-------------------|
| 1 | 金 | 岡崎フェスタ 文化の部 | 16 | 土 | |
| 2 | 土 | | 17 | 日 | |
| 3 | 日 | | 18 | 月 | |
| 4 | 月 | スポーツ大会学年練習 中央委員会 | 19 | 火 | スポーツ大会予備日 |
| 5 | 火 | 部活動キャブテン会議 | 20 | 水 | 3年生修学旅行前日指導 |
| 6 | 水 | 未来スタディ（1・2年生） | 21 | 木 | 3年生修学旅行 1日目 |
| 7 | 木 | | 22 | 金 | 3年生修学旅行 2日目 |
| 8 | 金 | 生徒議会・専門委員会 | 23 | 土 | 3年生修学旅行 3日目 |
| 9 | 土 | 英検 | 24 | 日 | |
| 10 | 日 | | 25 | 月 | 3年生修学旅行 代休 |
| 11 | 月 | 学習確認プログラム（全学年1～3限） | 26 | 火 | 進路保護者会 1・2年生教育相談 |
| 12 | 火 | 学習確認プログラム（全学年1～2限） | 27 | 水 | 左京支部授業研修会 午後放課 |
| 13 | 水 | 未来スタディ（3年生） | 28 | 木 | 3年生三者懇談 1・2年生教育相談 |
| 14 | 木 | | 29 | 金 | 生徒会役員選挙 |
| 15 | 金 | スポーツ大会（学年ごとに開催） | 30 | 土 | |
| | | | 31 | 日 | |

3年生修学旅行

新型コロナウイルス感染拡大によって発出された「緊急事態宣言」に伴い、2度の延期となった3年生修学旅行が10月21日（木）～23日（土）に実施されます。1日目は長野県の白樺高原・女神湖での自然体験学習やペンションでの宿泊、2日目は山梨県の富士河口湖周辺の班別行動、3日目は富士山麓学習など大自然に触れ、文化・歴史を学ぶ有意義な3日間となります。出発の日が本当に待ち遠しいですね。



※10月25日（月） 3年生は代日休業日となります

左京支部中学校 合同授業研究会



10月27日（水） 左京支部の中学校8校の教員が教科ごとにそれぞれの学校を会場として集まり、教科指導力の向上を目的として授業見学・研究協議会を行う「左京支部中学校合同授業研究会」を開催します。本校の生徒たちは午前の授業ののち、給食（昼食）を食べてから下校します。当日は部活動もありません。